

Nr.289/19.06.2024

## Ausflug nach Oberhausen

### Ozean im Gasometer

Der größte Scheibengasbehälter Europas in Oberhausen war das Ziel einer Exkursion der Flüchtlingshilfe Sprockhövel. Doch im Mittelpunkt der Fahrt stand nicht der gewaltige Gasometer, sondern die Ausstellung „Planet Ozean“.

Bei einer spannenden, einstündigen Führung, lernten die 25 Teilnehmerinnen und Teilnehmer nicht nur viel über verschiedene Meeresbewohner, sondern informierten sich auch umfassend über den Einfluss des Menschen auf die Ozeane und die Notwendigkeit, mehr für den Schutz der Meere und des Klimas zu tun. Nach der Führung war ausreichend Zeit, die vielen ausgestellten Objekte und Fotos noch einmal in Ruhe anzuschauen. Schließlich ging es auf das Dach des 117 Meter hohen Gasometers mit seiner spektakulären Aussicht auf das Ruhrgebiet.